

# BIG ISSUE

## Sertu Jhony : Fisik Yang Prima Dapat Menangkal Penyebaran Berbagai Macam Penyakit

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.BIGISSUE.ID](http://SURAKARTA.BIGISSUE.ID)

Feb 25, 2022 - 17:38



SURAKARTA - Babinsa Kelurahan Tegalharjo Koramil 04/Jebres Kodim 0735/Surakarta Sertu Jhony Dedy Tamonob dan Sertu Joko Riyanto, Bhabinkamtibmas Aipda Joko Lebowo, Lurah Kelurahan Tegalharjo Ibu Sri Hastutik SE. MM. bersama seluruh staf Kelurahan Tegalharjo melaksanakan

jalan sehat di wilayah Kelurahan Tegalarjo dengan mengambil route di pemukiman warga Rt 01 sampai Rt 05 / Rw 04 dengan tujuan mengecek pelaksanaan Penerapan Protokol Kesehatan selama musim pandemi seperti saat ini, sambil menyapa serta mengingatkan warga yang berada di luar rumah untuk selalu patuh akan Prokes 5 M, Jum'at (25/02/2022)

Lurah Kelurahan Tegalarjo Ibu Sri Hastutik SE,MM. menyampaikan,"pelaksanaan kegiatan ini dilaksanakan pada hari jumat pagi, di samping untuk menjaga kebugaran atau kesegaran badan kegiatan ini juga untuk menumbuhkan persaudaraan dan meningkatkan hubungan silaturahmi yang selama ini sudah terjalin dengan baik, Serta tidak kalah pentingnya untuk selalu mengingatkan Warga untuk Patuh Prokes 5M yang saat ini Kota Surakarta mengalami peningkatan level yang mana sebelumnya dari Level 2 menjadi level 3 akibat dari melonjaknya kasus virus covid-19.

"kita harus selalu peduli berbuat yang terbaik untuk warga masyarakat dan kita laksanakan bersama-sama untuk selalu membangun hubungan komunikasi dengan warga masyarakat."tuturnya.

sementara itu Sertu Jhony menuturkan sebagai babinsa yang bertugas di kewilayahan dan kemasyarakatan sarana ini digunakan dengan sebaik-baiknya untuk melaksanakan komunikasi sosial dengan aparat pemerintahan di lingkungan kelurahan serta warga masyarakat, guna meningkatkan terciptanya hubungan silaturahmi yang selama ini sudah terjalin dengan baik.

"Selain itu dengan fisik yang prima dapat menangkal penyebaran berbagai macam penyakit, salah satunya Covid-19 varian baru Omicron yang saat ini sedang mewabah."ujarnya.

"saya merasa gembira dan senang bisa jalan sehat bersama-sama dengan aparat pemerintah kelurahan Tegalarjo karena merasa bisa lebih dekat sehingga pemerintahan serta warga masyarakat pun dengan senang dan ikhlas memberikan informasi-informasi yang dapat menunjang dalam kegiatan pelaksanaan tugas-tugas kami sebagai aparat komando teritorial, dan juga adan kita menjadi lebih sehat."pungkasnya.

(Arda 72)